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７月１５日に開催された、プロジェクト発表

東京都予選会にて、４年連続で『最優秀賞』を

受賞することができました。 

私たちがエントリーしたⅢ類（動植物や地域

資源の活用や、地域の食文化・伝統文化の継承

に関すること）において、昨年度までの発表経

験と審査員からの質疑応答等で高い評価をいた

だき、今年度も最優秀賞を受賞することができ

ました。 

８月２２日の関東大会（山梨県甲府市）に向

けて、昨年度と本年度の活動が明確になるよう

に発表スライドを改善するとともに、活動記録

簿の見直し、予鈴（発表開始８分後）が鳴って

も早口にならない、礼を尽くした入退場の練習

など、東京都代表として恥じないプロジェクト

研究発表活動ができるようにしていきます。  



３０年３月に、瑞穂町ふれあいセンターにて行われた「瑞穂農芸高校プラン発表会～瑞

穂七色唐辛子商品化プレゼンテーション～」をきっかけに、本校の校長先生と瑞穂町産業

課や瑞穂町商工会らと協議を重ねていただき、正式に『瑞穂農芸高校応援協議会』が発

足しました。会の発足を機に、一日も早い瑞穂町の６次産業化実現に向けて、毎月開催さ

れる定例会にてメンバーとの意見交換をさせていただいています。 

加えて、メンバーの一人でもある健康食品製造業の宮川さんが第２次産業としての商品

化に向けて試作を重ねてくれています。今年の産業まつりでの販売を目指しています。 

『農家 cafe たまご工房うえの』とコラボして、第３の商品

開発を始めました！！  

 

 

                     

 

 

 

 

 

「瑞穂農芸高校応援協議会」が発足！！ 
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４月７日に『たまご工房うえの』さん

にて試作に関する打ち合わせを行い、既

製の「ココナッツレモンクッキー」に「瑞

穂夕暮唐辛子」と混ぜ合わせることに決

まりました。翌々日の９日には、工房う

えのにて第１回試作を行いました。 

その後、本校にて２回目３回目の試作

を行いましたが、良い反応は得られませ

んでした。８月に第４回目の試作を行う

予定ですので、その際に商品化まで行き

たいと思っています。                       


